

**FEW, GHG, Juso-HSG,
LHG, RCDS**

per email
Johanna Gramlich
johanna.gramlich@uni-wuerzburg.de

(Vorsitzende des Studentischen Konvents)

Würzburg, den 13. Januar 2018

Antrag: Plakatierung für die Hochschulwahl

Der studentische Konvent möge beschließen:

Zur Umsetzung der Vereinbarung mit der Universität Würzburg GmbH für Bildungs- und Campusdienstleistungen bezüglich des Wahlkampfes zur Hochschulwahl beschließt der Studentische Konvent:

Um eine gerechte Plakatierung bezüglich der Hochschulwahlen zu gewährleisten, hat jede Hochschulgruppe zwei Mitglieder zu stellen, welche gemeinsam für die Plakatierung der Hochschulwahl zuständig sind. Diese tragen zusammen mit den Wahlwerbekoordinator*innen dafür Sorge, dass alle fristgerecht eingereichten Wahlplakate im A2-Format zu A0-Plakaten verbunden werden, damit diese an den wichtigsten Gebäuden der Universität angebracht werden können. Die Frist setzen die Wahlwerbekoordinator*innen fest und geben ihn bekannt. Dies geschieht nach Absprache mit der Universität Würzburg GmbH für Bildungs- und Campusdienstleistungen, welche sich um ein gerechtes und rechtzeitiges Anbringen der Plakate kümmert, so dass, in Anlehnung an den Konventsbeschluss vom 31.5.2017, in jeder Fakultät und in anderen wichtigen Gebäuden je drei Plakate pro Hochschulgruppen zu finden sind, um die Studierenden auf die anstehende Hochschulwahl aufmerksam zu machen. Die Plakatflächen der Fachschaften bleiben von all diesen Regelungen unberührt.

Begründung:

Ziel ist eine gerechte und faire Verteilung der Wahlplakate an allen Fakultäten und anderen wichtigen Gebäuden sowie ein gerechter Umgang miteinander und der Universität Würzburg GmbH gegenüber. Dadurch soll die positive Zusammenarbeit der einzelnen Hochschulgruppen untereinander und auch mit der Universität Würzburg GmbH gestärkt werden.